

12o. Le mot *personne* employé comme pronom, est du masculin; on dit : *Je ne connais personne plus heureux que lui.* Mais *personne* employé comme nom, est du féminin : *cette personne est très-heureuse.*

On ne dit plus, *un chaeun*, *un quelqu'un*.

#### REMARQUES SUR LES VERBES.

1. Le nominatif, soit nom, soit pronom, se place après le verbe : 1o. quand on interroge. Exemples : *Que penseront de vous les honnêtes gens, si vous n'êtes pas sage ? Trai-je ? Viendras-tu ? Est-il arrivé ?*

Quand le verbe qui précède *il*, *elle*, *on*, finit par une voyelle, on ajoute un *t* devant *il*, *elle*, *on*. Exemple : *Appelle-t-il ? Viendra-t-elle ? Aime-t-on les paresseux ?*

L'usage ne permet pas toujours cette manière d'interroger à la première personne, parce que la prononciation en serait rude et déroutante. Ne dites pas : *Cours-je ? Ments-je ? Dors-je ? Sors-je ?* etc. Il faut prendre un autre tour, et dire : *Est-ce que je cours ? Est-ce que je ments ? Est-ce que je dors ?*

2o. Le nominatif se met encore après le verbe, quand on rapporte les paroles de quelqu'un. Exemple : *Je me crois heureux, disoit un bon roi, quand je ferai le bonheur de mes sujets.*

3o. Après *tel*, *quel*. Exemple : *Tel étoit son avis. Ainsi mourut cette bête.*

4o. Après des verbes impersonnels. Exemple : *Il est arrivé un grand malheur.*